

Carlos Jorge y Sergio Marrero viajan a Galicia para disputar la penúltima cita del CERVH

26/9/2023

La pareja tinerfeña, que hace unos días vencía en el Rallye Ciudad de Telde en su apartado de regularidad, disputará este fin de semana el Rallye Rías Altas. Los del Porsche 911 SC llegan en la cuarta posición del Campeonato de España, a sólo 12 puntos del liderato. A partir de ahí, y ya en octubre, el Rallye Isla Tenerife dará por concluido este certamen nacional.

A partir de este fin de semana, el Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos (CERVH) entra en su fase decisiva. Carlos Jorge y Sergio Marrero han puesto rumbo a Galicia para afrontar un Rallye Rías Altas que va a repartir unos puntos que valen su peso en oro. Los tinerfeños volverán a subirse al Porsche 911 SC después de haber disputado en Telde una prueba regional que en la que obtuvieron la victoria en el apartado de regularidad sport.

Los de Digital Fone Competición marchan en la cuarta posición del CERVH, pero a sólo 12 puntos del liderato, lo que ofrece una idea de lo ajustada que llegan las cosas a este tramo final de la temporada. Carlos Jorge y Sergio Marrero deberán hacerse fuertes con su vehículo de propulsión a un solo eje, y es que sus rivales directos irán bien armados con máquinas de tracción total.

Además, se enfrentan a un rallye que ofrece unos tramos estrechos y que se ha renovado en un amplio porcentaje. Afortunadamente, parece que la meteorología no lo complicará más de la cuenta y, a estas alturas de la semana, la previsión es que no lloverá en los delicados tramos gallegos.

“Vamos a intentar hacer el mejor rallye posible”, asegura Carlos Jorge. “Nos enfrentamos a unos tramos nuevos que tienen la particularidad de ser muy estrechos. Mediremos y tomaremos notas, como hacemos siempre, para intentar ser lo más eficaces posibles en un momento decisivo de la temporada”, apunta el piloto tinerfeño. “Es fundamental hacer un buen papel; salir de Galicia con opciones al título o al podio del CERVH será muy bueno para nosotros”, subraya el de Digital Fone Competición.

La competición arrancará este viernes con los tramos de ‘Doroña’ (13,886 km a las 17:21 h y 20:02 h) y ‘Paderne’ (11,822 km a las 17:49 h y 20:30 h). La prueba se completará el sábado con el paso por las especiales de ‘Aranga’ (13,435 km a las 10:38 h y 13:34 h) e ‘Irixoa’ (15,952 km a las 11:01 h y 13:57 h).

El Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos, después de esta cita en Galicia, bajará el telón a mediados de octubre en Canarias con motivo del Rallye Isla Tenerife, que un año más es puntuable para el CERVH.